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Предлагаем работу 
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию 

за счет предприятия,
– заработную плату на период обучения 

15000 рублей,
– медицинскую комиссию 

за счет предприятия,
– официальное трудоустройство 

в соответствии 
с трудовым законодательством.

А также по профессиям:
– аккумуляторщик 4, 5 разряда,

– вальцовщик резиновых смесей,
– водитель автопогрузчика (удостовере-

ние машиниста-тракториста кат. С),
– водитель электропогрузчика (удостове-

рение машиниста-тракториста кат. В),
– грузчик (удостоверение стропальщика),

– кладовщик,
– машинист крана козлового 4, 5 разряда,

– медсестра по физиотерапии 
(среднее профессиональное (медицинское) 

образование, наличие действующего 
сертификата специалиста медсестры 

по физиотерапии),
– медсестра по массажу 

(среднее профессиональное (медицинское) 
образование, наличие действующего 
сертификата специалиста медсестры 

по массажу),
– монтер кабельного производства,

– оператор ЭВМ 
(уверенный пользователь ПК),

– опрессовщик кабелей свинцом 
или алюминием,

– скрутчик изделий кабельного 
производства,

– электромонтер по ремонту 
и обслуживанию электрооборудования 

5, 6 разряда.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую книж-
ку, военный билет (для мужчин), ИНН, 

СНИЛС, документ об образовании.
Часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
Собеседование по рабочим профессиям 

– до 15.00!
Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83).

Ведущий инженер-программист – высшее 
профессиональное образование по специаль-
ностям, связанным с проектированием баз 
данных или программированием информацион-
ных систем, опыт работы инженером-програм-
мистом не менее 2-х лет, обязательно  знание 
SQL, методологии объектно-ориентированного 
программирования.

Конструктор службы главного меха-
ника – высшее техническое образование 
(машиностроительный, аэрокосмический или 
механико-технологический факультет), уме-
ние разрабатывать проекты, рабочие чертежи 
по профилю работы, опытный пользователь 
КОМПАС, AutoCAD.

Ведущий технолог – высшее профессио-
нальное образование (электроизоляционная, 
кабельная и конденсаторная техника), опыт ра-
боты в должности с аналогичным функционалом 
не менее 3 лет,  знание конструкции изделий, 
технологических процессов и режимов произ-
водства кабельно-проводниковой продукции.

Инженер службы экологической безопас-
ности – высшее профессиональное (экологиче-
ское, химическое) образование, опыт работы 
в должности с аналогичным функционалом не 
менее 3 лет, знание действующего законодатель-
ства в области охраны окружающей среды, тех-
нологии очистки сточных вод, умение составлять 
отчеты о выполнении условий водопользования.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120. Часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 12.00 до 12.30.
Тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). E-mail: podbor@kamkabel.ru

доСКА ПоЧеТА

Костенко денис Александрович,
начальник ЦЗЛ

КЛУБНАЯ ЖИЗНЬ

С 14 по 25 июля в зале спортклуба дзюдо 
«Камкабель» происходило нечто необыч-
ное: кружились в вальсе пары, отрабаты-
вались сложнейшие танцевальные па. Как 
выяснилось, помещение было любезно 
предоставлено администрацией нашего 
предприятия для тренировочных занятий 
прославленному клубу спортивного танца 
«дуэт». 

Беседуем с создателем клуба и его бес-
сменным руководителем В.А. Сириновым, 
лауреатом Всероссийских конкурсов бально-
го танца, кандидатом педагогических наук, 
судьей высшей категории.

–  Клубу спортивного танца «Дуэт» скоро 
исполнится 40 лет, – рассказывает Валерий 
Алексеевич. – Сегодня он входит в первую 
десятку среди тысяч подобных клубов 
России. 

«Дуэт» работает по двум программам – 
европейской (медленный вальс, танго, вен-
ский вальс, быстрый и медленный фокстрот) 
и латиноамериканской (самба, румба, ча-ча-
ча, пасадобль, джайв). Всего десять танцев. 

Сейчас у нас проводятся сборы, на ко-
торые съехались пары из Екатеринбурга, 
Челябинска, Ижевска, Перми, с севера 
Ханты-Мансийского национального округа. 
Занятия по европейской программе прово-
дит чемпионка мира по десяти танцам Алина 
Басюк. Алина сегодня выступает за США, 
являясь вместе с Маратом Гимаевым фина-
листами чемпионата мира по европейской 

В дуэте со спортом  
и красотой

Занятия проводит чемпионка мира по десяти танцам Алина Басюк
(на фото – слева)

Свой комментарий дает генераль-
ный директор ооо «Камский кабель»  
Владимир МоЛоКоВСКИХ:

– У предприятия есть замечатель-
ный зал, в котором могут заниматься 
спортсмены любого, самого высокого 
класса. Много лет в этих стенах действу-
ет бесплатная детская секция дзюдо и 
самбо, ее воспитанники побеждают на 
престижных соревнованиях. Понимая, 
как для подрастающего поколения 
важна доступность занятий спортом, мы 
делаем все возможное для популяриза-
ции физической культуры и здорового 
образа жизни. И не отказываем, когда 
нас просят предоставить площадку 
для проведения соревнований, сборов, 
тренировок. Тем более, для такого кра-
сивого, элегантного вида спортивного 
мастерства, как танцы. 

Кабельщикам всегда была присуща 
любовь к физкультуре и спорту, вся 
история предприятия тому подтверж-
дение. С энтузиазмом встречают завод-
чане и члены их семей все спортивные 
мероприятия, организованные админи-
страцией и профсоюзным комитетом: 
лыжные соревнования и легкоатлети-
ческие эстафеты, футбольные турниры 
и семейные старты... Несомненно, под-
держка спорта, здорового образа жизни 
для работников предприятия и жителей 
Гайвы становится для нас одной из 
первоочередных задач. В этом благо-
родном деле стараемся идти навстречу 
любым добрым начинаниям.

программе. Эта пара в России номинирована 
как лучшая пара десятилетия, до сих пор ни 
один танцевальный дуэт не смог повторить 
их результат – стать трехкратными чемпио-
нами мира. Это очень тяжело – танцевать 
«десятку» в двоеборье. 

На вторую часть сборов ожидается при-
езд чемпиона России среди профессионалов 
по латиноамериканской программе Дмитрия 
Жукова, который достаточно много лет ку-
рирует наш клуб.  

Из «Дуэта» вышло немало знаменитых 
танцоров. Это Павел Пашков, на счету 
которого победы на чемпионатах США по 
десяти танцам и латиноамериканской про-
грамме. Это и действующая чемпионка 
мира и Франции Елена Салихова, и по сей 
день танцующие в клубе чемпионы мира 
Анастасия Кульбеда и Дмитрий Плешков. И 
особая наша гордость – ансамбль «Дуэт», 
который выступает с восемью танцами 
латиноамериканской программы, является 
неоднократным чемпионом России и дву-
кратным вице-чемпионом мира. 

Одно из главных наших достижений – 
воспитание за четыре десятка лет целой 
плеяды замечательных тренеров, которые 
своей  работой создают славу всему коллек-
тиву клуба.  Активно развивается в нашем 
клубе Pro-Am – новый формат обучения, 
когда с опытным партнером танцует на-
чинающий, обычно взрослый танцор. Это 
очень популярное направление, по которо-
му в составе ведущей пары работает Юлия 
Старцева.

Продолжение на стр. 2
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окончание. Начало на стр. 1

У «Дуэта» есть филиал на Гайве – 
более пятидесяти юных танцоров. 
Филиал под руководством Марии 
Жуковой растет, увеличивается за 
счет вновь приходящих детишек, 
с удовольствием приезжают на 
занятия и старшие ребята. 
Мы очень благодарны руководству 

ООО «Камский кабель» за предо-
ставленную возможность про-
ведения тренировочных сборов 
в зале спортклуба «Камкабель».  
Помещение очень комфортное 
для танцоров, в нем хорошо ды-
шится, работает вентиляция, не 
слепит солнце, – все это  крайне 
важно для качественных занятий. 
Выражаем нашу признательность 

«Камскому кабелю» за оказанное 
гостеприимство. Со своей стороны 
надеемся на дальнейшее сотруд-
ничество, готовы участвовать в 
ваших заводских мероприятиях. 
Хочется надеяться, что дни тре-
нировок под эгидой «Камкабеля» 
послужат началом  нашей творче-
ской дружбы. 

елена АНдеРСоН

В дуэте со спортом 
и красотой

доСКА  ПоЧеТА

Сегодня герой нашей рубрики 
– начальник центральной за-
водской лаборатории денис 
КоСТеНКо.

– денис Александрович, откуда 
вы родом?
– Родился под Краснокамском. Там 
в сельской школе после окончания 
института работали мои родители. 
По образованию они педагоги, пре-
подаватели  физики и химии.

Вскоре наша семья переехала 
в Краснокамск. Отец трудился в 
нефтяной отрасли: возглавлял цех 
по автоматизации производства, 
позже занимался организацией 
тендеров. Мама работала техно-
логом на заводе бытовой химии, 
потом занималась домашним хо-
зяйством. Нас, сыновей, у них трое, 
мама всегда была занята. 

– Вы – какой брат по счету?
– Средний. Наверное, поэтому 

во всем люблю золотую середину.
– Какие профессии выбрали?
– Все технари. Старший брат 

Роман работает инженером техни-
ческого обслуживания в дочерней 
организации «Лукойл». Младший, 
Артем, – в сфере компьютерного 
и технического обслуживания ор-
ганизаций.

– Чем увлекались в детстве?
–  Папа в свое время был радио-

любителем, паял и собирал схемы, 
сам ремонтировал телевизор. Я 
тоже пытался заниматься радио-
электроникой, ходил в секцию 
самбо, а больше всего времени 
проводил с друзьями во дворе.

Когда пришло время выбирать 
будущую профессию, подавал 
документы на «Автоматику и теле-
механику». Конкурс был высокий, 
по количеству баллов прошел на 
другую специальность того же 
электротехнического факультета – 
кабельную. Быстро понял, что эта 
тема мне тоже интересна.

– Когда впервые побывали 
на «Камкабеле»? Наверное, на 
практике?

– Нет, от института нас направ-
ляли в Кольчугино, Подольск. В 
Подмосковье мы с женой поначалу 
даже решили ехать по распреде-
лению. 

– Познакомились с ней в по-
литехе?

– Да, мы с Ириной учились в 
одной группе. Поженились сразу 
после окончания института.

– Как же оказались снова в 
Перми?

– Вернулись через полгода. 
Условия на новом месте оказались 
не совсем такими, как нам было 
обещано. Да и сложновато было 
вдали от родных. Созвонились с 
главным технологом «Камкабеля» 
А.В. Деминым, он присутствовал 
у нас на защите дипломов. Алек-
сандр Вячеславович пригласил нас 
в техотдел. 

– Вы начинали в КТБ монтаж-
ных проводов?

СПоРТ

Информация для участников спортивного праздника, посвященного 
59-летию завода. Праздник пройдет 10 августа на стадионе «Гайва».

Общее руководство соревнованиями осуществляется администрацией 
ООО «Камский Кабель» и ППО кабельных предприятий. Непосредствен-
ное проведение соревнований возлагается на судейскую коллегию.

16.00 – начало регистрация участников праздника.
17.00 – парад участников.
Первыми на старт выйдут легкоатлеты – работники предприятий 

кабельной отрасли.
17.30 – старт женского забега (300/200/100/100 м).
17.45 – старт мужского забега (400/300/200/100 м). 
18.00 – 3-й забег, приглашенные гости, представители сторонних 

организаций и жители м/р Гайва, которые подадут в профком заявку 
для участия в шведской эстафете (1 и 2 этапы – 400/300 м, мужчины,  
3 и 4 этапы – 200/100 м, женщины).

18:30 – награждение победителей эстафеты.
Участники команд цехов и отделов кабельных предприятий должны 

иметь заводской пропуск, а также нагрудные номера с названием под-
разделения.

Участники сторонних организаций должны иметь документ, удостове-
ряющий личность, а также нагрудные номера с названием организации; 
жители  м/р Гайва – номера с названием команды.

Возраст участников от 18 до 65 лет.
Команды, занявшие призовые места в своих забегах, награждаются 

дипломами и подарочными сертификатами.
Первый этап – призовой. 
До 9 августа в профкоме принимаются заявки с указанием ФИО спор-

тсмена, названия подразделения. Сторонним организациям и сборным 
командам жителей м/р Гайва необходимо указать название предприятия, 
контактный телефон, ФИО ответственного лица и  участников забега.

Телефон  профкома– 274-06-44. Внутризаводской – 22-22. 
E-mail: turushev@kamkabel.ru,  tungusova_om@kamkabel.ru.

В 18.00 начнется первенство ооо «Камский кабель» по мини-
футболу.

К играм допускаются команды кабельных предприятий, подавшие за-
явки в профком до 9 августа.  В заявку может быть включено 8 игроков.  
Дозаявить игроков, если их число не превышает 8 человек, можно на 
протяжении всего первенства. Переход игроков из команды в команду 
запрещен. Участникам соревнований необходимо иметь при себе за-
водской пропуск.

Назначение судей на игру производит главный судья Евгений Игоре-
вич Шерстобитов.

Игры проводятся по правилам игры в мини– футбол.
Продолжительность матча -2 тайма по 10 минут. 
Представители команд обязаны за 10 минут до начала матча внести 

в протокол фамилии игроков, участвующих в игре. За участие в со-
ревновании неоформленного (не включенного в заявочный лист или не 
внесенного в протокол игры) или дисквалифицированного футболиста 
команде засчитывается поражение 0:3.

Место команд определяется по наибольшей сумме очков, набранных 
во всех встречах.

За выигрыш начисляется 3 очка, за ничью 1 очко, за поражение  
0 очков. 

В случае равенства очков у двух и более команд, преимущество полу-
чает команда, имеющая:

– лучший показатель в игре между собой (очки, мячи);
– лучшую разницу забитых и пропущенных мячей;
– наибольшее число побед;
– наибольшее количество забитых мячей;
– победу по пенальти.
Команды, занявшие призовые места, награждаются дипломами и 

сертификатами. 
19:30 – награждение призеров первенства по мини-футболу.

В 18.00 в разных секторах стадиона начнутся семейные соревнова-
ния работников кабельных предприятий, в которых могут принимать 
участие их супруги и дети трех возрастных групп: 5-7лет; 8-9 лет; 10-12 
лет.

Варианты составов семей: оба родителя и ребенок либо один роди-
тель и ребенок. 

Победители будут определены по итогам этапов соревнований и на-
граждены подарочными сертификатами, дипломами, благодарностями, 
поощрительными призами. Участники, не занявшие призового места,  
получат утешительные призы.

После работы – 
на стадион

Совершенствуясь 
в избранном деле

– Да, конструктором с апреля 
2002 года. Наше бюро возглавлял 
В.А. Березин, профессионал с 
большой буквы. Владимир Алек-
сандрович был моим наставником, 
многому научил. Ирина начинала 
технологом в цехе 1. 

Через некоторое время А.В. 
Демин предложил возглавить 
конструкторско-технологическое 
бюро шланговых кабелей. Я при-
нял предложение и в январе 2003 
был переведен начальником КТБ 
шланговых кабелей. В феврале 
2007 года возглавил ЦЗЛ.

– Такое сложное подразде-
ление! Как осваивали разнопла-
новые направления, специфику 
лабораторий?

– Конечно, не все сразу. Ра-
ботая в техотделе, я имел дело 
с испытаниями, но тут пришлось 
вникать в процессы досконально. 
И руководить таким большим 
коллективом мне до этого не при-
ходилось. В то время штат ЦЗЛ 
составлял около 80 человек. 

Здесь трудятся настоящие про-
фессионалы, атмосфера добро-
желательная, все были готовы 
помочь, так что адаптация не за-
тянулась и прошла успешно. 

В мои повседневные обязан-
ности входит координация работы 
лабораторий, контроль, распреде-
ление обязанностей, обеспечение 
подразделений всем необходи-
мым. 

Работа нравится. Постоянно 
появляются новые материалы, 
новые виды продукции, меняются 
и совершенствуются требования к 
лаборатории. В 2014 году прошли 
аккредитацию по новым крите-
риям, в 2015 году подтвердили 
компетентность. Стремимся под-
держивать в рабочем состоянии и 
улучшать существующую систему 
качества испытаний, материально-
техническую базу. 

Для повышения квалификации 
коллектива выписываем журналы, 

читаем профессиональные сайты. 
Особенную пользу приносит уча-
стие в семинарах: в ходе обсужде-
ний с коллегами можно разобрать 
сложные практические вопросы, но 
из-за сокращения финансирования 
на семинары ездим крайне мало. 

– денис Александрович, чему 
посвящаете свободное время?

– Семье. И своей собственной, и 
нашим родителям. Часто бываем у 
моих в Краснокамске, у родителей 
Ирины в Осе. Помогаем с огоро-
дом. Дети любят туда ездить.

Наша старшая дочка Маша 
учится в гимназии. Окончила на-
чальную школу, пойдет в пятый 
класс. Занимается хореографией 
в школе искусств. По натуре Маша 
– организатор, заводила. 

Сын Миша в этом году пойдет в 
первый класс, а еще будет учить-
ся играть на аккордеоне. Хочет 
освоить гитару, как мой младший 
брат, но на этот инструмент его 
пока не берут по возрасту. Играет в 
шахматы, шашки. Сейчас увлекся 
собиранием кубика Рубика.

– Судя по недавнему автопу-
тешествию в Крым, о котором 
наша газета рассказывала две 
недели назад, вы – сторонники 
активного отдыха?

– Да, о поездке нас теперь много 
и подробно расспрашивают. Любим 
и спорт, и путешествия. Когда дома 
сидим – тоже не скучаем. На всех 
семейных праздниках играем в на-
стольные, логические игры. Зимой 
катаемся на лыжах и коньках, летом 
– на велосипедах, ездим на речку. 
Летние отпуска стараемся проводить 
на море – детям полезен такой отдых, 
здоровье крепче. В этом году после 
Крыма задержались на недельку в 
Осе, поели ягод. Потом сходили на 
сплав по Чусовой, съездили с друзья-
ми на природу с палатками. В августе 
собираемся посетить Ижевск. Теперь 
поездка туда уже не пугает большим 
расстоянием. 

Анастасия МеРКУШИНА
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НАШИ  ЛЮдИ

С наладчиком участка защитных 
покровов Васифом ГАФУРоВЫМ 
мы встретились накануне его 
юбилея. 6 августа Васифу Шага-
бутдиновичу исполняется 70 лет. 

И сразу выяснилась интересная под-
робность: оказывается, наш юбиляр 
устроился на завод аккурат в свой 
день рождения, 6 августа 1964 года. 
А его трудовой стаж на нашем пред-
приятии приближается к полувеку, с 
перерывом на службу в армии.

– На «Камкабель» я пришел по-
сле окончания десятилетки, – вспо-
минает  Васиф Шагабутдинович. 
– Бронировщиком в цех 3. А через 
год меня призвали. Служил почти 
три года в ракетных войсках под 
Челябинском, где к тому времени 
начиналось размещение межконти-
нентальных баллистических ракет.  
Демобилизовавшись, вернулся на 
завод, в третий цех на бронировку, 
в ставший родным коллектив. 

– За столько лет можно себе 
только представить, как вы 
досконально изучили произ-
водство на участке! Все ведь 
развивалось на ваших глазах...

– Да, я и директоров всех за-
стал, в том числе Леонида Яков-
левича Фарбера. Каждый день он 
в наш цех приходил, тогда только 
разворачивалось освоение первых 
марок кабелей. Начинал я с брони-
ровщика третьего разряда, сейчас 
тружусь наладчиком по пятому. Об-
учаю молодых, слежу за оснасткой.

Сегодня многое изменилось на 
участке, не столько технология брони-
ровки, сколько материалы. Ну и люди, 
конечно, тоже теперь другие. Моло-
дежь не очень задерживается здесь 
– работа тяжелая, много физического 
труда. Но радует, когда видишь хо-
рошую трудовую закалку. Мастера у 
нас отличные. Очень уважаю таких, 
как наш старший мастер Александр 
Викторович Мальцев: эрудированный, 
технически грамотный, и с людьми 
умеет правильно говорить. 

– Васиф Шагабутдинович, 
когда вы создали семью?

– Женился сразу после армии. 
Моя супруга Венера Павловна 
окончила Кунгурский сельхозтех-
никум, но всю жизнь работала вос-
питателем детского сада. У нас две 
дочери, у обеих свои семьи. Внук 
сейчас в армии, внучка получает 
высшее образование.

– Чем занимаетесь в свобод-
ное время?

– У нас два дачных участка. Все 
сами выращиваем, за все годы я, 
кажется, ни одного килограмма 
овощей не купил в магазине. 

– Васиф Шагабутдинович, 
вот вы скромно умолчали о том, 
что имеете трудовую награду 
– орден Славы 3-й степени, 
неоднократно становились по-
бедителем соцсоревнований, 
являетесь Почетным ветераном 
завода… Хорошо, ваши родные 
об этом нам рассказали. 

Кстати, жена, дети, внуки, семьи 
Шишикиных, Мушаковых, Мишени-
ных передают вам слова поздравле-
ний: «дорогой муж, папа и дедушка! 
Спасибо тебе за твою мудрость, 
доброту и заботу о семье. Прими 
пожелания крепкого здоровья, 
долгих лет, радости и счастья!»
Подготовила елена АНдеРСоН

деЛА  И  ЛЮдИ  ЗАВодА

очень важно и ценно, когда 
цех, отдел, служба, участок или 
бюро ведет свою историю, не 
забывая важные даты. Поэтому, 
как только в редакцию поступил 
звонок с участка перемотки СГП 
с сообщением о том, что на днях 
исполняется десять лет со дня 
образования этого подразде-
ления, мы сразу поспешили на 
объект – разговаривать с людь-
ми, снимать, готовить материал 
в номер. 

Перед походом на участок (один 
из самых отдаленных на заводе) 
беседуем с заместителем началь-
ника службы готовой продукции 
Сергеем БУКИНЫМ.

– У нас не одно, а целых два 
значимых события, – сообщил 
Сергей Григорьевич. – 8 августа 
исполняется десять лет со дня на-
чала работы участка перемотки. 
А во вторник 2 августа монтер 
кабельного производства Алек-
сандр Бессемирский отмотал 
юбилейные 35 тысяч км кабеля. 
Если учесть, что длина окружности 
Земли составляет 40 тысяч км, а 
протяженность России с запада 
на восток – 10 тысяч км, то можно 
себе представить, как это много. 

– У вас за десять лет все под-
считано до метра?

– А как же, все есть в таблицах 
и графиках. Еще немного стати-
стики для примера: за 2015 год 
мы отмотали 2029 км, количество 
отмоток – 9075.  

– давайте вспомним, как все 
начиналось. Больше десяти лет 
назад было принято решение о 
создании отдельного подразде-
ления, которое занималось бы 
отмоткой КПП, – до этого данную 
операцию производили в цехах. 
После организации 8 августа 
2006 года отдельного участка 
перемотки в составе отдела 
готовой продукции и деклари-

рования мощности основного 
производства были освобожде-
ны от этой функции. Перемотка 
расположилась в помещениях 
ранее законсервированного 
корпуса медной катанки. для об-
устройства участка потребова-
лись очистка от старой техники и 
материалов, значительные стро-
ительные работы, перемещение 
большого числа оборудования 
и т.д. довольно скоро подраз-
деление заработало стабильно, 
справляясь с поставленными 
задачами. 

Ну, а за десять лет сколько всего 
сделано! Как минимум через год, 
если все пойдет такими темпами,  
вы выйдете на объемы, равные 
окружности Земли! А за последнее 
время что на участке перемотки 
произошло нового?

– Модернизация коснулась и 
нас. Приобретено и введено в 
эксплуатацию новое оборудова-
ние – два отдающих устройства 
пинольного типа, что значительно 
сократило время работы мосто-

Закалка, 
проверенная

годами
Впереди – новые рекорды

2 августа монтер кабельного производства СГП 
А.А. Бессемирский отмотал юбилейные 
35 тысяч км кабеля

В бригаде каждый – универсал. Сборщик изделий 
из древесины И.А. Михалев за работой

«Наш главный маркировщик» – так называют в бригаде 
сборщика изделий из древесины А.И. Нерослова

Дружный коллектив участка перемотки
вого крана. Среди нововведений 
– мобильная линия, которая раз-
ворачивается при значительных 
увеличениях заявок на отмотки. А 
также устройство намотки кабеля 
для мелких бухт, рабочие прозвали 
его «велосипед». Приобретены 
пневмопистолет с компрессором 
и толкатель барабанов.

Можно с уверенностью сказать, 
что мы перематываем всю продук-
цию завода до барабанов 22 типа и 
весом до 5 тонн включительно. Но 
эта операция – далеко не все, что 
мы сейчас делаем. Для экономии 
средств завода работники участка 
стали готовить освободившиеся 
после отмотки барабаны для пере-
дачи в цеха. Раньше они просто 
сжигались, сейчас кабельную тару 
избавляем от гвоздей и щитков, 
делаем пригодной для повторного 
использования. К примеру, в июне 
таким образом производству было 
передано 53 барабана. Стали 
выполнять новые операции по 
перемаркировке и упаковке бухт 
в ящики. Раньше этого не дела-
лось, но для выполнения лотов 

для Кипра такая необходимость 
возникла, и задача была успешно 
реализована.   

Все эти операции только на 
первый взгляд кажутся неслож-
ными. Казалось бы, чего проще 

– упаковать бухты в ящики?  Но 
на деле сначала нужно застелить 
ящики пленкой, каждую бухту по-
местить в пакет, все проложить 
бумагой, затем выполнить марки-
ровку ящиков, пломбирование… И 
внести операции в компьютерную 
программу.

– Сергей Григорьевич, как 
отразились мероприятия по 
модернизации на производи-
тельности?

– Она выросла значительно. Если 
по состоянию на июнь 2010 года за 
четыре предыдущих года нами были 
отмотаны юбилейные 10 тысяч км 
(30 тысяч отмоток), то за шесть по-
следующих лет – уже 25 тысяч км (75 
тысяч отмоток). Налицо увеличение 
практически в два раза. 

Непременно стоит отметить 
роль в обеспечении бесперебойной 
работы подразделения ведущего 
инженера СОРО Р.В. Шакирова, 
курирующего участок по части 
механики, и нашего куратора по 
электрической части Р.М. Нуртди-
нова, поблагодарить их за момен-
тальное решение всех вопросов по 
оборудованию. 

– Как решаются бытовые во-
просы, нет ли проблем со спец-
одеждой? Как люди переносят 
жару? Хотя в помещении участ-

ка, как я убедилась, 
довольно прохладно…

– Спасают открытые 
ворота и фрамуги. Что 
касается спецодежды, 
недавно удалось ре-
шить проблему с бы-
стрым износом перча-
ток. Инженер СОТ Ксе-
ния Мальцева вникла в 
ситуацию, подготовила 
необходимые докумен-
ты, нам пошли навстре-
чу и увеличили нормы 
выдачи СИЗ.

– Что можете рас-
сказать о людях? 

– Коллектив просто 
замечательный. Снача-
ла несколько слов о на-
ших женщинах. Мастер 
Е.С. Русанова здесь с 
момента основания под-
разделения, начинала 

техником. Без нее наш участок 
даже сложно себе представить, 
Елена Семеновна – истинная душа 
коллектива. Распределитель работ 
Е.М. Трутнева и старший кладов-
щик О.М. Удачина – настоящие уни-
версалы, могут при необходимости 
заменить и друг друга, и мастера. 

Все очень хорошо разбираются в 
программах, знают всю номенкла-
туру КПП и ее характеристики. Не 
раз я наблюдал, как к девушкам 
обращаются сотрудники сбыта с 
вопросами, например, о том, какую 
тару лучше использовать при фор-
мировании лота для клиента или 
можно ли отрезок такой-то марки 
смотать в бухту. 

Выделить кого-то из мужчин 
крайне трудно – все трудяги, специ-
алисты своего дела. Это монтеры 
А.А. Бессемирский, Н.М. Кармацких, 
А.В. Бубнов, А.С. Петров, сбор-
щики изделий из древесины М.А. 
Десятков, И.А. Михалев, А.И. Не-
рослов. Коллектив сформировал-
ся стабильный, участок работает 
сдельно и потому в бригаде полная 
взаимозаменяемость. Каждый 
может встать за пневмопистолет, а 
сборщик заменить монтера. Каждый 
имеет удостоверение стропальщика. 
Сборщик изделий из древесины Ми-
хаил Десятков и монтер кабельного 
производства Андрей Бубнов еще 
и трудятся машинистами крана. 
Грузчик Александр Щербаков, даже 
когда сделает свою работу, не сидит 
без дела, идет помогать бригаде. 
Отличный помощник – закреплен-
ный за участком водитель службы 
погрузчиков А.Н. Мехоношин.

 Каждый здесь болеет за об-
щий результат. Даже во времена 
сезонных спадов участок работает 
в полном объеме, выполняя и пере-
выполняя нормы. 

– Поздравляем коллектив 
участка перемотки с круглой 
датой и юбилейной выработкой, 
желаем дальнейших успехов, 
здоровья и счастья. Впереди 
у вас новая цель и приятный 
информационный повод для 
газеты –  40 тысяч километров! 

елена АНдеРСоН
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16.00-17.00 – регистрация участников спортивных команд.
17.00 – открытие праздника.
17.15-19.00 – шведская эстафета,
             – мини-футбол,
             – семейные старты.
18.00-19.30 – подведение итогов (поэтапно).
Для участников праздника будут организованы чаепитие и культурная программа. 

С детьми будет работать аниматор.
Администрация ооо «Камский кабель» и ППо КП приглашают ко-

манды предприятий и организаций  м/р Гайва к участию в легкоатле-
тической эстафете!

Заявки принимаются в профкоме: АБК-2, каб. 217. Тел. 274-74-73 (доб. 22-22), 
274-06-44.

E-mail:  tungusova_om@kamkabel.ru
Подробнее читайте на стр. 2

ЗНАЙ  НАШИХ!

29 июля в Индии завершилась XIV Между-
народная олимпиада по лингвистике. 
Сюда приехали 170 школьников из 30 
стран. Россию на олимпиаде представля-
ли восемь человек, и впервые в истории 
все они получили медали! В числе брон-
зовых призеров  – выпускница пермской 
гимназии №3 елена ШУКШИНА. 

От души поздравляем саму Елену, ее пе-
дагогов, а также родителей – электроника 
«Технологии-Сервис» Александра Ивано-
вича и начальника бюро СГЭ «Камского 
кабеля» Татьяну Эдуардовну Шукшиных!

О том, какие сложные задания пришлось 
решать ребятам, мы прочитали на интернет-
сайте «Лингвистика для школьников».

На индивидуальном туре участники на 
протяжении шести часов решали пять слож-
нейших самодостаточных лингвистических 
задач – то есть задач, для решения которых 
не требуются никакие дополнительные 
знания, кроме языкового материала, приве-
денного в условии. В этом году задачи были 
посвящены следующим явлениям и языкам: 

– пространственной ориентации в языке 
аралле-табулахан (Индонезия), где фраза «Я 
иду в (название поселка)» может быть пере-
ведена шестью разными способами в за-
висимости от расположения этого поселка; 

– древней лувийской иероглифике (Хетт-
ское царство, территория современной 
Турции), с помощью которой одно и то же 
слово могло быть записано как минимум 
двумя разными способами; 

– грамматике кунузского нубийского языка 
(Египет): это была привычная задача с парой 
десятков нубийских предложений, переведен-
ных на русский язык, вот только грамматиче-
ских показателей там было непривычно много; 

– лексике языка ятмул (Папуа-Новая 
Гвинея), которая сильно изменилась после 
знакомства этого народа с европейской 
цивилизацией: как назвать зеркало или 
корову, если их у вас никогда не было, а за-
имствовать слова вы не хотите? 

– и морфологии языка хакару (Перу), где 
при словообразовании происходят сильные 
фонетические изменения. 

Командный тур длился четыре часа. 
Участникам пришлось работать со звуком: 

Раскрыли тайны 
древних языков

было необходимо сопоставить сто с лишним 
аудиозаписей на южноафриканском языке 
таа (къхонг) с их транскрипциями. Этот 
язык знаменит своей фонетикой: в нем есть 
щелчковые звуки – так называемые кликсы 
(вроде цоканья языком и звука поцелуя), ко-
торые в сочетании с обычными согласными 
дают более восьмидесяти комбинированных 
звуков, а также есть и тоны у гласных. 

Но самое интересное началось на награж-
дении. На 170 участников пришлось всего 
лишь 10 золотых медалей, и три из них уеха-
ли в Россию – в Москву и Санкт-Петербург. 
Серебро также досталось москвичкам. Брон-
зовые медали получили десятиклассник из 
северной столицы и наша землячка Елена! 
Первый раз за всю историю Международной 
олимпиады по лингвистике все восемь пред-
ставителей одной страны получили медали. 

Золотые медали достались также пред-
ставителям Южной Кореи, США, Велико-
британии, Австралии, Чехии и Болгарии. За 
командный тур золотые медали получили 
участники из Швеции, серебро отправилось 
в Австралию, а бронза – в Великобританию. 

Задачи и подробные результаты в бли-
жайшее время станут доступны желающим 
на сайте Олимпиады.

Российские школьники 
и руководители команд 
после награждения

Сердечно поздравляем с 86-летием учителя физкульту-
ры Августу Макаровну ВеЛИКУЮ! Спасибо за спортив-
ные навыки и умения, полученные в стенах школы. Желаем 
дорогому учителю доброго здоровья и благополучия! 

С глубоким уважением и искренней симпатией,
 выпускники школы №80

8-982-46-18-183
8-951-94-38-369
8-965-57-79-222


